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ДНЕВНИК ГОРОДСКОЙ 
ПАРТИЙНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ

Вчера, в 10 часов утра, секретарь горкома партии тов-
Леонтьев А, И. открыл XIX городскую партийную конферен
цию. Более 500 делегатов собралось на нее- Избирается ра
бочий президиум. Под бурные аплодисменты избирается по
четный президиум конференции в составе Президиума Цен
трального Комитета КПСС.

Единогласно утверждается повестка дня;
1. Доклад о проекте Программы КПСС.
2. Доклад о проекте Устава 

КПСС.
3. Отчетный доклад о рабо

те горкома партии.
4. Отчет ревизионной 

миссии.
5. Выборы горкома КПСС.
6- Выборы ревизионной ко

миссии.
7. Выборы делегатов на 

XIV областную партконферен
цию.

С докладом о проекте Про
граммы КПСС выступил сек
ретарь Свердловского област
ного комйтета КПСС тов. ЕШ- 
ТОКИН А. Ф. Доклад о проек
те Устава КПСС сделал секре
тарь горкома партии тов. СБО
ЕВ И. Н. Делегаты, приняв
шие участие в обсуждении 
проектов, одобрили эти исто
рические документы.

По обсужденным вопросам 
конференция приняла поста
новления. В них она вырази
ла единодушное мнение всей 
городской партийной органи
зации и всех трудящихся 
Первоуральска, горячо одо
брив проекты Программы и 
Устава КПСС.

Делегаты заслушали также 
отчетный доклад первого сек
ретаря горкома партии тов.
ЛЕОНТЬЕВА А. И. о работе 
ГК КПСС и председателя ре- 
визйонной комиссии тов. ФИ
ЛИППОВОЙ В- И. о работе ре
визионной комиссии. Затем 
началось обсуждение 
ных докладов.

Сегодня конференция 
должает свою работу.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

под эн ям ен ш
л е н и н а
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В ЗАКРОМА —  ЗЕРНО
Труженики Новоуткинского со

вхоза вместе с заготовкой кор
мов ведут уборку урожая зерно
вы х культур. Работники Билим
баевского участка, скосили я ч 
мень с площади 2 5  гектаров. 
Часть его обмолочена. В закрома 
засыпаны первые одиннадцать 
тонн зерна. Трудящиеся Н овоут
кинского участка убрали рожь с 
площади 3 7  гектаров. Одновре
менно с зерновыми убираются се
яные травы. Скошено десять гек 
таров тимофеевки.

дня остал ось  до откры тия XXII съ езда  КПСС
* В авангарде — коммунисты * Убрать зерновые 
культуры быстро и без потерь
проведен досрочно!

Ремонт стана

отчет-

про-

Ведет за собой другихВместе с кол
лективом седь
мого цеха Хром- 
пикового завода за достойную встречу XXII съезда КПСС борет
ся и смена коммуниста Михаила Шестакова. В нынешнем году 
она не раз выходила победительницей в межсменном соревнова
нии. Но особенно лучших показателей коллектив Михаила Федо
ровича добился в последнее время.

Так, например, по производству бияромата калия план выпол
няется на 120 процентов. На том же уровне выполняется зада
ние по хромовому ангидриду.

А  все дело в том, что коммунист Шестаков всегда тщательно и 
придирчиво принимает смену, вовремя устраняет малейшие не
поладки в работе. Серьезное внимание придает и организации 
труда.

Но, пожалуй, главное в том, что Михаил Федорович — опыт
ный и знающий дело руководитель. Он даст любому труженику 
толковый совет, да и на практике покажет, как нужно сделать.

Своим личным примером Шестаков увлекает трудящихся на 
славные трудовые дела. _

На трое сутон раньше графина

В ОРОНЕЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
Хороший урожай выращен в 

колхозах и совхозах области. По
всюду идет массовая уборка зер
новых культур. На полях колхо
за «Победа» Кантемировского 
района работают 25 лафетных 
жаток. На подборке валков ши
роко применяется групповой ме
тод. Передовые комбайнеры за 
световой день подбирают валки 
с площади в 25—30 гектаров и 
намолачивают с гектара по 25— 
30 центнеров пшеницы.

На снимке: групповая подбор
ка озимой пшеницы в колхозе 
«Победа». На переднем плане 
один из лучших комбайнеров 
В. Я. Нарыкин. Он убрал 200 
гектаров посевов.

Фото А. Зенона.
Фотохроника ТАСС-

Коллектив цеха № 4; а также 
работники других цехов и отде
лов Новотрубного завода, «Союз- 
теплостроя», «Промэнергоавтома- 
тики», соревнуясь в честь XXII 
съезда КПСС, дружно и органи
зованно взялись с первого дня 
за ремонт стана «140» № 3.
Каждый коллектив старался че
тко, быстро и качественно вы
полнить задание раньше, чем 
предусмотрено графиком.

Ежедневно у  начальника цеха 
проводились оперативные сове
щания. Партийное бюро и цех
ком профсоюза организовали вы
пуск молний и т. д.

Очень энергично и хорош о ра
ботала бригада слесарей В. И. 
Зыкова. Умелым и смелым орга
низатором показал на участке ав- 
томатстана А. В. Забродин. Ус
пешно справилась со своим са
мым большим объемом работ на 
обкатных машинах бригада 
Д. И. Нарбутовских. Чтобы со
кратить время на ремонте в по
следующих работах и облегчить 
труд, здесь по примеру цеха № 1 
применили новинку: установили 
стальные плитовины под рабо
чие клети обкатных машин 
вместо ранее проводимого бето
нирования.

Очень деятельное участие в 
ремонте принимали и прокатчи
ки. Они наравне со слесарями 
осуществили все работы по ре
монту механического оборудова
ния и печного хозяйства. Раньше

срока отремонтировала методи
ческую печь бригада под руко
водством мастера В. П. Р у к и н а .  
Коллектив «Союзтеплостроя» хо
рошо справился со  своими обя
занностями. Энергетики цеха 
(бригадир В. Рыбников) своевре
менно отремонтировали и уста
новили схему автоматики. Брига
де по ремонту коммуникаций 
(мастер А. И. Костин) пришлось 
заменить старые магистрали но
выми, а коллективу А. П. Ере
мина—линии маслохозяйства.

Специальное и ответственное 
задание по ремонту и шлифовке 
станины прошивного стана свое
временно выполнили слесари 
Н. Носов, В. Пережогов и Н. Жер- 
няков. Хорошо трудились на ре
монте молодые рабочие И. Глад
ков, В. Пигалев, М. Сухих, 
В. Кравченко, а также привле
ченные из других цехов А. Хо- 
рошун, Н. Измайлов и другие.

Отдел технического снабжения 
принял самые энергичные меры 
в обеспечении материалами. То
чно выполнили задания коллек
тивы 8 и 18 цехов.

Слаженность в работе всех 
служб и коллективов, трудовой 
энтузиазм всех, занятых на ре
монте, четкая организация труда 
механиком В. А. Стаховым, обе
спечение массово-политической 
работы — все это вместе взятое 
и позволило завершить капиталь
ный ремонт стана за девять су
ток, вместо 12 по графику.

— На этого можно надеяться, 
— одобрительно замечает секре
тарь парткома.

...Машина идет по совхозным 
полям, мелькает черный бар
хат пара, посевы ячменя, пш е
ницы. К нам присоединяется на
чальник участка Иван Петрович 
Шинкаренко. Он крайне озабо

чен. Уборка ози- 
мого хлеба — этоСТРАД Н АЯ ПОРА была генераль-

На полях настала страдная по
ра. В последнюю неделю устано
вилась теплая, ясная погода, и 
хлеба начали быстро созревать. 
В Витимском отделении Перво
уральского совхоза радовались 
не только богатому урожаю, но 
и тому, что хлеба стоят густые, 
ровные и чистые. Легко их бу
дет убирать.

ная репетиция пе
ред основной жатвой. Предстоит 
убрать более 2300 гектаров яро
вых культур, а техники мало.

Сейчас, правда, механизаторы 
научились переоборудовать
сложные агрегаты и пускать их 
на косовицу хлебов.

Издали видно, как под комбай
ном исчезает последняя полоса. 
Машину ведет пенсионер Павел

И вдруг на открытых склонах ; Ефимович Махнутин. У него ху 
полегла рожь. Для хлебороба это дощавое, бронзовое от загара ли- 
болыпая неприятность: надо за- цо, кепка натянута на самый 
тратить немало лишнего време- ' лоб. Он сходит с мостика и ску- 
ни труда, чтобы своевременно пыми словами рассказывает, что 
убрать полегший хлеб. ! много лет работал трактористом

Секретарь парткома совхоза ' в Билимбаевском карьероуправ- 
М. П. Левченко пристально смо- лении, в колхозе имени Кирова, 
трит на приближающуюся чер- | Сейчас имеет право на отдых, но 
ную точку. Вот уже отчетливо не мог усидеть дома и пришел 
видно, как вертятся лопасти мо- ' помочь совхозу. Свою профессию 
товила, сбегает с полотна бес- , тракториста '

Ш&жк горшмхсов
Одну из смен на Сухоречен- 

ском карьере Билимбаевского ка
рьероуправления возглавляет 
коммунист Александр Русинов. 
Коллектив его одним из первых 
завоевал звание смены коммуни
стического труда. В этом нема
лая заслуга Александра Кон
стантиновича.

Сейчас, неся предсъездовскую 
вахту, горняки не снижают сво
их показателей. План по добы
че в эти дни выполняется на 
125 процентов. Только за 20 
дней августа смена Русинова до
была дополнительно к плану бо
лее 900 тонн доломита.

конечная золотистая лента ржа
ных колосьев.

— В Витимском отделении ско
сили все 83 гектара ржи,—рас
сказывает Михаил Павлович. — 
Нынче богатый урожай. На мно
гих массивах будет собрано бо-

считает самой 
лучшей. Двух сыновей — Алек
сандра и Григория научил во
дить машину.

Рядом сенокосилка тоже уби
рает рожь. При полегшем хлебе 
она весьма полезна. А  у  мастер 
ской остановились два мощных

лее ста пудов с гектара. Он трет-: самоходных комбайна «С-4», сло- 
в ладонях колосья: «Хорош ко- j вно корабли на рейде. Их ш тур-. ! «лтттт ГСалхлтггг тт 11 ятгттгт rnTnTifrT-лос!»,

— Очень хорош, 
дает подошедший тракторист
А. Чепуров и тут же принима
ется со своим помощником
А. Кузьминовым очищать полот
но от намотавшихся длинных 
стеблей ржи.

Ровно легки валки, и сразу вид
но, что Чепуров не первый год 
работает на лафете.

| маны Бажин н Павлов готовят- 
яюдтверж- ; ся к выезду в поле. В случае не

обходимости механизаторы всег- 
I да помогут друг другу. Успехи в 

социалистическом соревновании 
будут одинаково радовать обоих.

Недалек день открытия XXII 
съезда родной партии. Работники 
совхоза решили ознаменовать его 
хорошей уборкой урожая.

И. ЭВЕНБАХ.

РА Б К О Р О В С К И Й  П О С Т С О О БЩАЕТ

Строительство школы 
затягивается

ПОДПИШИТЕСЬ НА ГАЗЕТУ И ЖУРНАЛ!
Вниманию предприятий, учреждений, организаций, библиотек, 

клубов, изб-читален, кабинетов политического просвещения и дру
гих мест коллективного пользования!

С 1 сентября будет открыт прием ведомственной подписки на 
газеты и журналы на 1962 год. Все предприятия обязаны получить 
в городском отделе Союзпечати бланки заявок, которые должны 
заполняться в двух экземплярах.

Ведомственная подписка будет приниматься отделом Союзпеча
ти. Отделения связи ведомственную подписку не принимают. Не 
медлите с оформлением ведомственной подписки.

СОЮЗПЕЧАТЬ.

Каркас здания новой школы в 
Корабельной роще в основном 
закончен. Теперь пора прийти 
сантехникам и начать проводку 
внутренней канализации, водо
провода, отопления. Но их не ви
дать.

Побывали мы на Первоураль
ском участке Свердловского тре
ста «Уралсантехмонтаж». На
чальник его Александр Андрее
вич Проценко хорошо осведом
лен о состоянии стройки школы.

— Наши центральные мастер
ские за последние месяцы отпу
стили немало канализационных 
и водопроводных труб — или так 
называемые заготовки и фасон
ные части к ним для наших но
востроек, — говорит Александр 
Андреевич.—Но вот для школы 
в Корабельной роще йх не хва
тило,

— Но какой же это причине?
— полюбопытствовали мы.

— Дома строятся у нас по 
стандартным проектам, а школа
— по-особому.

— Но это все-таки не основ
ная причина.

Проценко задумывается на не
сколько минут.

— Надо правду сказать,—про
должает он свой разговор. — По 
снабжению заготовками школа 
стоит у  нас на втором месте.

— Но ведь дети-то учатся в 
три смены, в некоторых школах 
кабинеты заняты под классы.

— Никто не спорит, что это 
ненормально, — п о д т в е р д и л  
Александр Андреевич. — Сейчас 
есть указание начальника управ
ления нашего треста Ивана Ва
сильевича Сачкова отпустить 
Первоуральской школе все заго
товки до перврго сентября. От
ветственность за их своевремен
ную доставку возложена на гла
вного инженера управления Бо
риса Яковлевича Кукарева, кото
рый сейчас замещает Харьякова.

Но вот август на исходе, а ни 
труб, ни фасонных частей пока 
не получено. Нас интересует, по 
чему не установлены радиаторы, 
которые лежат и ржавеют под 
открытым небом на дворе. На
чальнику участка приходится 
признать, что эту работу можно 
было бы и начать, да вот не 
сделаны нужные отверстия в 
стенах, хотя эскизы давно пере
даны строителям. Не пош тукату
рены и места под радиаторы.

Между прочим, все эти работы 
в основном выполнены. Эскизы 
даны для первого этажа. Из-за 
отсутствия леса школа все еще 
стоит без крыши, и стройка ее 
затягивается на долгий срок. Мо
жно ли это допустить? Кто же 
ответит за срыв строительства?

Рабкоровский пост газеты 
«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИ
НА»: 3. ПОПОВА — рабочая, 
Д. ИЛЬИНСКИИ -  коррес 
пондент газеты.



XIX ПЕРВОУРАЛЬСКАЯ ГОРОДСКАЯ ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ

О работе городского комитета КПСС
Короткий срок —  9  месяцев, 

прошедших со дня предыдущей 
конференции,— был исключитель
но насы щ ен событиями истори
ческой важности в жизни нашей 
партии, нашего народа.

Докладчик рассказывает о за
мечательных успехах, достигну-

Из доклада секретаря горкома партии тов.
ты х советским народом под ру
ководством Коммунистической  
партии в выполнении планов се
милетки в развитии науки, тех
ники и культуры , в завоевании 
космоса, в борьбе за мир во. всем 
мире.

Промышленность и транспорт
ГК КПСС видел свою главную  

задачу в том, чтобы мобилизо
вать трудящ ихся на досрочное 
выполнение заданий семилетнего 
плана, добиться осуществления  
высоких обязательств, принятых 
трудящимися Первоуральска в 
честь предстоящего X X II съезда 
КПСС. На решение этой задачи 
мы старались направить всю на
шу партийно -  организационную  
и политическую работу. В какой 
мере удалось горкому партии до
биться этого, видно из результа
тов работы промышленности го
рода за 1 9 6 0  год и 7  месяцев 
текущ его года.

План восьми месяцев по выпу
ску валовой продукции выполнен 
уже к 2 2  августа 1 9 6 1  года. 
Нужно сказать, что такими тем
пами предприятия еще никогда 
не работали. Они обеспечивают 
выполнение задач семилетки за 
пять лет.

Далее тов. Леонтьев рассказы
вает о работе отдельных коллек
тивов —  Новотрубного и Хром
пикового, Динасового и  .Новоут
кинского заводов, организаций 
железнодорожного узла Кузино, а 
также рудоуправления и карье
роуправления, авторемзавода, 
ш вейной и трикотажной фабрик 
и другие.

Мобилизуя трудящ ихся на ус
пешное выполнение государст-
IWWWWVWXWVWWVVWWWWWVVWVWVVVW»

11960 год
План промышленностью го- J 

рода выполнен по 
валовой продукции 
процента, прирост 
11,4 процента.

Сверх плана выданы мно-  ̂
8 гие тысячи тонн труб, хромо- й 
? вых солей, рудных концен- 2

выпуску у 
на 103,9 { 

составил 0

тратов, металлургических у.

8529 2 

!

венного плана третьего года се
милетки и социалистических обя
зательств, взяты х городом в честь  
XXII съезда КПСС, ГК КПСС, пер
вичные партийные организации, 
профсоюзные, а также и город
ская комсомольская организация 
широко использовали такие фор
мы работы с трудящимися, как 
проведение рейдов, смотров по 
вскрытию и приведению в дейст
вие резервов производства, ис
пользование оборудования, рас
ходование топлива, электроэнер
гии, экономические и производст
венные конференции по ак туа л ь
ным вопросам производства, пере
дача передового опыта и многое 
другое.

Многие вопросы, связанные с 
ускорением технического про
гресса, выполнением социалисти
ческих обязательств, использова
нием резервов производства, си
стематически выносились на об
суждение бюро, пленумов партий
ных -чштивов и собраний, заседа
ний технико-экономического со
вета.

В отчетный период на бюро 
ГК КПСС было рассмотрено 2 4  
таких вопроса, на пленумах ГК 
КПСС обсуждался ход выполне
ни я обязательств, взяты х городом 
в честь X X II съезда КПСС. За
слуш ивались отчеты  Коуровско
го леспромхоза, Динасового, Хром
пикового заводов и Первоураль
ского управления треста «У р а л 
тяжтрубстрой» о ходе выполне
ния ими обязательств.

При участии 
общественности

Очень важно, что в дело под
нятия технического уровня про
изводства, выполнения принятых  
обязательств включилась в широ
ких масштабах общественность. 
Особую роль среди них занимают

флюсов; железобетонных из- J 
делпй и конструкций 
кубометров.

ПОСТРОЕНО: жилья —
72.385 кв. метров, детские яс- , _
ли и сады на 775 мест, шко-  ̂партгруппы. Сегодня в партий
ны на 1.040 мест, цех «В-5»  ̂ных организациях города работа-
на НТЗ, хлебозавод, холо-  ̂ет yrj партгрупп, объединяющих

свыше 8 0 0  членов партии. Соз
данные по сменам, участкам, аг
регатам партгруппы проводят 
ценнейшую работу по улучшению  
организации производства, вне
дрению новой техники и техно
логий, в усилении рационализа
торской работы в развитии соц
соревнования.

Немало инициативных и рабо-

1961 ГОД 

(семь месяцев) .1План по выпуску валовой й 
продукции в промышленно-  ̂

J сти выполнен на 104,8 про-  ̂
 ̂ цента, рост составил 12,2 про- й 

й цента. Дополнительно к плану J
> 11 м . . к о . .  . . . . . . .  . . . .  . . . . I . . . . ' . -  7111J1. i| произведено различной про- J 
\ дукцпи на 6,5 миллиона руб- й
б . .о б7 g л е м а л о  и и и ц и а т и ь и ы л  и  р а и и -

S ~ T c ™ ”

себестоимости получено 
тысячи рублей экономии.

ПОСТРОЕНЫ: отделение
< хромового ангидрида
'  .N5 5 ̂ ., и пылеугольная
й на Хромпике, 
й Жилья 27.360 кв.б

i цеха й 
фабрика й

№  3 (цех IN» 4 )  в бригаде ма
стера Л. Н. Дерябина. Эта брига
да систематически перевыполня
ет производственные задания. 
Более года в бригаде нет ни од-

вода (партгрупорги тт . Жогин, 
Кожикин, Пищальников), автоба
зе №  1 5  и в некоторых других.

Однако в парторганизациях за
вода ТИМ, Динасового завода, 
карьероуправления, заводе горно
го оборудования партгруппы ра
ботают пока еще слабо. Недооце
нивается значение партгрупп и 
на таких заводах, как Хромпико
вый и сантехизделий.

Значительную помощь в реше
нии стоящих производственных  
задач оказывают технические ко
миссии и комиссии партийного 
контроля.

На предприятиях промышлен
ности, транспорта, в строитель
стве и торговле образовано и ра
ботают 6 3  технических комиссии, 
1 4 8  комиссий партийного конт
роля, в состав которых вошло 
8 3 4  коммуниста.

При непосредственной помощи 
и активном участии комиссий на 
предприятиях осущ ествлены важ 
ные технико-экономические меро
приятия, внедрено много средств 
механизации и автоматизации  
производства.

Заслуживает особого внимания  
и распространения опыт работы  
комиссий партконтроля на НТЗ. 
Комиссия партконтроля за вне
дрением новой техники и техно
логии (председатель тов. Нена
ш ев) регулярно следит за выпол
нением планов внедрения новой  
техники и технологии. Многие 
вопросы выносятся на обсужде
ние падатама, ставятся перед ди
рекцией завода. По ее инициати
ве была организована мастерская  
высокопроизводительного твердо
сплавного инструмента и ряд 
других работ. Под ее постоянным  
контролем находится ход подго
товки к автоматизации стана 
« 1 4 0 »  №  2.

Большую работу провела на 
заводе и комиссия по улучшению  
качества продукции, возглавляе
мая тов. Ослоном. Постоянный и 
строгий контроль за качеством и 
соблюдением технологии, опера
тивное вмешательству помогли 
заводу снизить брак на 3 1 ,8  про
цента п о 'сравнен ию  с  1 9 6 0  го
дом. Лучше стали сейчас рабо
тать комиссии партконтроля на 
Хромпиковом заводе- Хорошо ра
ботает комиссия по контролю за 
выполнением плана государствен
ных поставок, возглавляемая тов. 
Белых 0 . И.

Есть много положительного в 
работе комиссий партийного кон
троля парторганизаций Динасо
вого завода, рудоуправления, 
карьероуправления и некоторых  
других.

Но, к сожалению, не везде хо
рошо работают эти комиссии. Не
которые партийные организации 
ослабили руководство ими.

ГК КПСС неоднократно ана
лизировал работу комиссии пар
тийного контроля. Ряд партий
ных организаций заслуш ивался  
на, бюро ГК КПСС. На специаль
ны х совещаниях в ГК делились 
опытом руководства работой ко- j 
миссий партийного контроля се- ; 
кретари партбюро цеха №  1 I 
НТЗ, рудоуправления и некото-

ЛЕОНТЬЕВА А. И.
Большую и полезную работу 

проводил в отчетный период тех
нико-экономический совет при 
ГН КПСС. В его составе сегодня 
работает 7 0  человек инженерно- 
технических, партийных работни
ков, новаторов производства. Для 
решения многих вопросов, связан
ных с ускорением технического 
прогресса, улучш ения технико- 
экономических показателей, этот 
совет систематически привлекает 
большие группы  инженеров, тех
ников, экономистов для выработ
ки .практических предложений 
по обсуждаемым вопросам.

За отчетный период ГК КПСС 
и первичные партийные органи
зации обращали внимание на 
более широкое привлечение тру
дящихся к работе и в других 
общественных организациях. На 
сегодня 2 2  ты сячи человек рабо
чих, ИТР, новаторов производст
ва участвую т в работе НТО, 
ВОИР, производственных сове
щаниях, ОКБ, технических ко
миссиях и советах, комплексных 
бригадах, где проходят хорошую  
ш колу управления производст
вом-

Одной из важнейш их форм мо
билизации трудящ ихся на досроч
ное выполнение социалистиче
ских обязательств, взяты х к XXII 
съезду партии, стало соревнова
ние за звание коллективов и уда
рников коммунистического труда. 
Об этом говорят цифры. Сегодня 
соревнуется за это высокое зва
ние 3 7 .3 5 0  человек, или около 
8 0  процентов - всех трудящихся. 
В том числе —  1 0 9  цехов, 1 5 0  
смен и участков, 1 1 1 0  бригад и 
5 2 6 3  человека соревнуется за 
звание ударника коммунистиче
ского труда. Соревнуются также 
за звание предприятия коммуни
стического труда все трудящие
ся заводов Новотрубного, Старо- 
трубного, Хромпикового, Динасо
вого, рудника, карьероуправле
ния, стройуправления IN» 4  тре
ста «У Т Т С » , швейной фабрики, 
завода горного оборудования и 
ряд других. Уж е присвоено это 
звание 8  цехам, 9 сменам, 5 5  
бригадам и 7 4 5  человекам.

Городской комитет партии по
стоянно уделял большое внима
ние дальнейшему распростране
нию и совершенствованию орга
низации этого замечательного со
ревнования. Вопросы организа
ции соревнования за коммунисти
ческий труд были предметом спе

циального рассмотрения на пле
нумах и бюро ГК.

Большой вклад в борьбу за до
срочное выполнение заданий тре
тьего года семилетки внесли  
наши рационализаторы и изобре
татели, участники ОКБ, бюро 
экономического анализа, члены 
комплексных бригад. За первое 
полугодие 4400 человек рацио
нализаторов подали свыше 8 0 0 0  
предложений, из которых внедре
но только 3800, что да
ло экономический эффект в 2.230 
ты сяч рублей, много металла, 
топлива и электроэнергии. Наши 
годовые обязательства за полуго
дие выполнены на 55,8 процен
та.

Хорошо работают рационализа
торы Новотрубного, Хромпиково
го заводов, дистанции связи Ку
зино, завода горного оборудова
ния. По результатам за первое 
полугодие уже каждый седьмой  
трудящийся является рациона
лизатором.

Большой вклад в дело техни
ческого прогресса вносят наши 
6 2  ОКБ в составе 832 человек  
(это на 10 ОКБ больше, чем в 
прошлом году)- Только за 1 по
лугодие ими разработано 272 те
мы, из которых 2 1 1  внедрено в 
производство с экономическим эф
фектом в 416 ты сяч рублей. 105 
комплексных бригад в составе 
350 человек разработали и вне
дрили в производство 143 круп
ных рацпредложений с экономи
ческим эффектом в 667.775 руб
лей.

Кроме того, над вопросами со
верш енствования производства 
работает около 1.300 человек  
членов НТО, свыше 4.000 чле
нов постоянно действующих про
изводственных совещаний, кото
рые, глубоко вникая в вопросы  
производства, оказывают большую  
помощь в изыскании и использо
вании резервов, в ускорении тех 
нического проргесса и совершен
ствовании производства.

Из приведенных данных вид
но, что трудящ иеся города Пер
воуральска под руководством го
родской партийной организации 
прилагают много сил, инициати
вы и стремления внести вклад  
своим самоотверженным трудом в 
дело выполнения семилетки за 
пять лет, завоевать первенство в 
соревновании с Нижним Тагилом 
и Каменек-Уральеким и встре
тить исторический X X II съезд 
КПСС новыми еще большими тру
довыми успехами.

Неиспользованные резервы

метров, \ ного прогула, выхода в нетрез- 
\ или 37 процентов годовых J вом состоянии, нарушений в бы - j рые другие. В городской газете
J обязательств. | ту . I выступали по этому вопросу

Хорошими делами зарекомен- председатели комиссий (тт- Х о- 
«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА» ! довали себя партгруппы в трубо- | роших, Малкин, Ненашев и дру-

Отмечая положительные итоги 
в работе промышленности, горо
да, в деятельности парторгани
заций, необходимо признать, что 
городской комитет партии, парт
комы, партбюро многих предприя
тий в своей организаторской ра
боте далеко еще не все сделали 
в налаживании работы предприя
тий, как того требуют решения 
XX II съезда КПСС, Пленумов ЦК, 
решения областной и городской 
партконференций.

Главными недостатками явля
ется то, что все еще значитель
ное число предприятий не справ
ляется с государственными пла
нами. В июне и июле не выпол
нил план НТЗ, в июле Динасо
вый завод и ряд других. Впервые 
за много лет в июле сорвано вы 
полнение плана в целом по горо

ду по вы пуску валовой продук
ции, товарным и многим пози
циям номенклатуры, не выполнен  
план по производительности тру
да.

Семимесячный план не выпол
нили Старотрубный завод, Коу
ровский и Первоуральский лес
промхозы, завод холодного ас
фальта, фабрика бытового обслу
живания, Н овоуткинская мебель
ная фабрика, горпромкомбинат и 
типография. Кроме внеш них при
чин, неудовлетворительная работа 
этих предприятий кроется в са
мой организации труда. В зять, к 
примеру, леспромхозы. И з-за пло
хой организации труда, запущ ен
ности воспитательной работы с 
трудящимися и трудовой дисци-
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ш и н ы  имеют место массовые 
простои рабочих, плохое исполь
зование техники. А руководите
ли пытаются все свалить на ме
теорологические условия. Один 
лишь Коуровский ЛПХ недодал 
3 5 ,8  ты сячи кубометров леса.

На многих промышленных 
предприятиях при выполнении  
Количественных показателей не 
выполняются планы по повыш е
нию производительности труда и 
снижению себестоимости продук
ции. Удорожание продукции до
пустили СТЗ, Динасовый, «И ск
р а », Коуровский ЛПХ, горного 
оборудования, ТИМ, в общей сло
жности на 6 3 1  ты сячу рублей. 
Они, таким образом, практически  
полностью съели всю экономию, 
полученную др. коллективами.

' Сегодня партийная конферен
ция должна предъявить серьез
ные требования к руководителям  
и парторганизациям этих пред
приятий, потребовать от них уст
ранения недостатков в  организа
ции труда и массово-политиче
ской работы и на этой основе 
преодолеть допущенные отстава
ния. Ни одного предприятия, не 
выполняющего государственного 
плана и взятых социалистиче
ских обязательств в честь XXII 
съезда КПСС, —  такова сегодня 
боевая задача нашей городской 
партийной организации.

Далее тов. Леонтьев говорит о 
состоянии технического прогрес
са, указы вает на серьезные недо
статки. За последние годы вкус  
к дальнейшему совершенствова
нию способов производства на 
многих предприятиях стал про
падать. Если Хромпиковый завод 
за истекший год разработал и 
внедрил ряд важнейших работ, 
позволивших увеличить производ
ство без ввода новых мощностей  
почти на 2 0  процентов, то очень 
мало сделано на Новотрубном, 
Старотрубном и Динасовом заво
дах.

Кому, как не дирекции и парт
кому СТЗ, не обеспечившим вы 
полнение семилетнего плана, ну
жно было бы упорно заниматься  
вопросами ускорения техническо
го прогресса. Однако тт. Полу
ян, Гринберг за год перевели  
только один стан на работу с то
ками повышенной частоты. Ниче
го не сделано за несколько лет 
для полного перехода цеха на 
литье центробежным способом. 
Медленно ведутся работы по ав
томатизации помольных переде
лов на Динасовом заводе (руко
водители тт. Губко и Сизов) и 
так далее.

Имеются большие недостатки в 
использовании передового опыта 
и достижений науки. Много ре
зервов еще не используется. Од
ним из них являю тся недопусти
мо болыВие простои оборудования 
по причинам аварий и неудовле
творительной эксплуатации. Но-

йз доклада секретаря горкома партии тов
вотрубный завод только от этого сти к руководителям предприя-
потерял 3 5 0 0 — 3 8 0 0  тонн про
дукции. Из-за сверхплановых  
простоев только в прошлом ме
сяце- на большом штифеле в це
хе №  1 НТЗ (начальник тон. Не
наш ев, секретарь партбюро тов. 
Белов) страна недополучила  
1 2 3 0  тонн труб. По этой же при
чине ц е х . №  4 (начальник цеха  
тов. Калинин, секретарь партбю
ро тов. Малютин) в текущ ем го
ду три месяца не выполнил пла
на. Не многим лучш е положение 
и в других цехах завода. Боль
шие простои оборудования на Ди
насовом заводе, заводе сантехиз
делий и некоторых других.

Нужно сказать, что в текущ ем  
году не наблюдается роста брака, 
но потери от него продолжают 
оставаться высокими и исчисля
ются 1 ,7  миллиона рублей.

Все эти недостатки являю тся  
следствием малой требовательно-

тии за порученное дело со сто
роны бюро горкома, секретаря тов. 
Ткаченко, зав. орготделом т. Си
моновой, которые руководят про
мышленностью, а также следст
вием недостаточного партийного 
контроля парткомов и бюро парт
организаций за хозяйственной  
деятельностью. Недостаточный 
партийный контроль явился при
чиной возмутительных фактов 
приписок и очковтирательства. 
Например, в Коуровском ЛПХ 
(секретарь парткома тов. М ичу- 
ров) было приписано к выполне
нию плана почти 1 5  тысяч кубо
метров деловой древесины и 
4 0 0 0  кубометров дров. На заво
дах ЖБИК и сантехизделий при
писали к выполнению на суммы  
в десятки ты сяч рублей. Прав
да, виновные понесли строгую  
ответственность, но государство 
потерпело больш ой ущерб.

Капитальное строительство
В отчетный период ГК КПСС 

уделял большое внимание капи
тальному строительству, имея в 
виду, что в 1 9 6 1  году предусмо
трен большой рост капитальных  
вложений и намечен ввод в  эк
сплуатацию важнейш их промыш
ленных объектов.

В течение семи месяцев на 
предприятиях города освоено 
2 4 .0 8 1  тысяча рублей. Это боль
шой объем капитального строи
тельства, почти на 4 0  процен
тов больше, чем за то же время 
в прошлом году, или это столь
ко, сколько было построено за 
1 9 5 6 — 5 7  годы, вместе взятые.

Однако и такие темпы роста 
недостаточны. За семь месяцев  
освоено лишь 5 1 ,9  процента го
довых ассигнований, то есть не
многим больше того, что надлежа
ло выполнить за полугодие. От
ставание капитального строи
тельства идет за счет промышлен
ных объектов.

Особенно плохо осваиваются  
капитальные вложения на Старо
трубном, Хромпиковом и авторем
заводе, Уральском заводе тепло
изоляционных изделий, зав'оде 
горного оборудования и Коуров
ском леспромхозе.

Трест «Уралтяж трубстрой»  
план за семь месяцев выполнил

на 97,7 процента, рост к  1960 
году составил 40,5 процента.

Докладчик далее говорит о со
стоянии дел на строительстве 
цеха непрерывной прокатки труб 
на Новотрубном заводе, объектов 
на Хромпиковом и  Старотрубном, 
о принятых мерах по вводу ста
на «102». У городской партий
ной организации нет более важ
ной задачи, как пуск стана ко 
дню открытия съезда, и дело че
сти коммунистов Первоуральсча 
рапортовать съезду о том, что 
стан построен и выдал первую 
трубу.

Коллективу С У №  4 и завода 
ЖБИК предстоит много и хоро
шо п ор абой ть, чтобы выполнить 
обязательство по вводу жилья в 
эксплуатацию.

Капитальное строительство 
продолжает быть важнейшей за
дачей всей городской партийной 
организации, от успешного ее ре
шения зависит выполнение зада
ний семилетнего плана в после
дующие годы. Кроме усиления 
темпов капитального строительст
ва нужно усилить внимание 
партийных организаций, руково
дителей строительных управле
ний и ОКСов к вопросам качест
ва строительства.

Сельское хозяйство

В отчетный период городской 
комитет КПСС прилагал немало 

усилий для выполнения решений  
X X I съезда КПСС, декабрьского 
( 1 9 5 9 )  и январскогр ( 1 9 6 1  го
дов) Пленумов ЦК партии по 
дальнейшему подъему сельско
хозяйственного производства.

Несмотря на ряд принятых  
мер, обязательства по сельскому 
хозяйству за 1 9 6 0  г. не были 
выполнены. Не использованы  
полностью имеющиеся резервы

(закуп у населения и доращива
ние телят, пищ евые отходы и 
т. д .).

Как известно, на базе колхо
зов и подсобных хозяйств создан 
совхоз, имеющий цель улучш ить  
снабжение трудящ ихся картофе
лем, овощами, молоком. Таким 
образом, в настоящее время сель
ское хозяйство города представ
лено двумя совхозами.

Обязательствами на текущий  
год определено производство мя-

В БОРЬБЕ ЗА ПОБЕДУ К О М М УН И З М А  ИДЕОЛОГИЧЕСКАЯ РАБО
ТА СТАНОВИТСЯ ВСЕ БОЛЕЕ МОЩ НЫ М ФАКТОРОМ. ЧЕМ ВЫШЕ 
СОЗНАТЕЛЬНОСТЬ ЧЛЕНОВ ОБЩЕСТВА, ТЕМ ПОЛНЕЕ И ШИРЕ 
РАЗВЕРТЫВАЕТСЯ ИХ ТВОРЧЕСКАЯ АКТИВНОСТЬ В СОЗДАНИИ  
МАТЕРИАЛЬНО - ТЕХНИЧЕСКОЙ БАЗЫ КОММУНИЗМА, В РАЗВИ
ТИИ КОММУНИСТИЧЕСКИХ ФОРМ ТРУДА И НОВЫХ ОТНОШ Е
НИЙ МЕЖДУ ЛЮДЬМИ И, СЛЕДОВАТЕЛЬНО, ТЕМ БЫСТРЕЕ И УС
ПЕШНЕЕ РЕШАЮТСЯ ЗАДАЧИ СТРОИТЕЛЬСТВА КОММУНИЗМА.

(Из проекта Программы КПСС).

. Леонтьева А.1Л1.
са по обоим совхозам в 6 1 7 0  
центнеров, молока— 1 7 7 5  тонн, 
яиц —  8 0  ты сяч ш тук. Коллек
тивы совхозов обязались полу
чить с каждого гектара: зерно
бобовых— 1 3  центнеров, карто
феля— 1 2 0  центнеров и овощей 
—  1 7 0  центнеров.

Сейчас еще рано говорить о 
выполнении обязательств по по
леводству. Ж атва зерновых толь
ко начата,, к уборке картофеля и 
овощей еще не приступали. Но 
можно уж е сказать, что выпол
нение наш их обязательств по 
урожайности находится под серь
езной угрозой.

Причиной этого явилась серь
езная затяж ка весеннего сева, 
допускались нарушения агротех
ники, неудовлетворительный  
уход за посевами, хотя и  оказы
валась помощь предприятиями.

Серьезное отставание допущ е
но и по производству продукции  
животноводства. Мяса за 7  ме
сяцев при плане 2 6 6  тонн сдано 
1 5 8 1  тонна или 5 7 ,1  процента. 
План по сдаче молока выполнен  
на 8 2 ,2 ,  яиц —  5 8  процентов.

Тов. Леонтьев отмечает осо
бенно плохие дела в Первоураль
ском совхозе. Здесь руководство 
хозяйства не принимает мер для 
устранения отставания со сдачей 
продукции животноводства, ее се
бестоимость очень высокая, про
должается падеж скота.

Дирекция (т . Федоров), парт
ком (т . Левченко) не смогли бы
стро мобилизовать свой коллек
тив на преодоление серьезных 
трудностей, связанных с реорга
низацией колхозов, подсобного 
хозяйства, не привили чувство  
ответственности за порученное 
дело специалистам и всем работ
никам совхоза. Не предъявля
лось требовательности к началь
никам отделений и всему персо
налу совхоза за выполнение го
сударственных планов и сельхоз
работ в лучш ие агротехнические 
сроки. Много ими не сделано 
для использования имеющихся 
резервов, не распространяли  
опыт передовиков, не-‘ выполнено

задание по закупу телят.
В наличии серьезных недо

статков в работе сельского х о 
зяйства города во многом пови
нен сельхозотдел исполкома (зам. 
председателя исполкома тов. Гре- 
дасов, председатель тов. Гриш а- 
ков), которые не конкретно руко
водили хозяйствами, не требова
ли ответственности от руководи
телей и специалистов за поручен
ное дело, не проявляли опера
тивности в разрешении насущ 
ны х вопросов, возникающих на 
местах. Необходимо признать, 
что и бюро ГК, и его секретарь 
Леонтьев недостаточно занима
лись многими вопросами сельско
хозяйственного производства, не 
добились преодоления отставания  
и ликвидации недостатков в ра
боте совхозов.

В настоящее время коллекти
вам совхозов предстоит вы пол
нить важнейшие работы — окон
чить заготовку кормов, их заго
товлено всего несколько больше 
половины плана. Без потерь в 
короткие сроки убрать урожай. 
Последнее осложняется недостат
ком уборочной техники, на к аж 
дый комбайн приходится около 
3 0 0  гектаров и нам тем более 
нужно улучш ить организацию ра
бот, поднять дисциплину. Наши  
предприятия послали на сельско
хозяйственные работы совхозам  
города 5 0 0  человек рабочих и 
машины. Нужно, чтобы и люди, 
и транспорт были как следует 
использованы.

Парткому, всем коммунистам  
совхозов нужно приложить мно
го сил, чтобы ликвидировать от
меченные недостатки, преодолеть 
отставание в производстве мяса 

I и молока. Резко усилить полити- 
| ческую и организаторскую рабо

ту  среди трудящ ихся, заняты х  
'■ на заготовке кормов и уборке 

урожая. Надо уже сейчас на
чать интенсивную подготовку к 
зиме и переводу скота на стой
ловое содержание. Вместе с убор
кой начать подъем зяби. Вот, что 

: должно быть главным в работе 
партийных организаций наш их  
совхозов.

Идеологическая работа

Городская партийная органи
зация в отчетный период уделя
ла большое внимание вопросам  
идеологической работы, строила 
ее в строгом соответствии с ре
шениями X X  и XX I съездов 
КПСС, Пленумов ЦК партии и 
постановлением ЦК от 9 января  
1 9 6 0  года «О задачах партийной 
пропаганды в современных усло
в и я х » .

Все формы и средства пропа
ганды и агитации направлялись 
на усиление коммунистического 
воспитания трудящ ихся, на про
ведение конкретных и действен
ных идеологических мероприя
тий, тесно связанных с жизнью  
и практическими задачами кол
лективов.

В партийном просвещении 
главное внимание уделялось изу
чению проблем марксистско-ле
нинской теории и экономической 
науки. Особенно возрос интерес 
К экономическим знаниям. Кон
кретную экономику изучало в 
городе более 2 0  ты сяч человек— в 
три раза больше, чем в предыду
щем учебном году.

Хорошо поставлена была эко

номическая учеба на Хромпико
вом, Новотрубном, Динасовом за
водах и ряде других предприя
тий города. Партийное бюро 
Хромпикового завода (секретарь 
партбюро тов. Герасименко) кон
кретно занимаетось руководством  
работой кружков конкретной эко
номики, привлекало рабочих и 
инженерно -  технических работ
ников к активной борьбе за рост 
производительности труда, сни
жение себестоимости и увеличе
ние объема выпускаемой про
дукции. Такая постановка дела 
позволила коллективу завода до
биться успехов в работе.

По сравнению с прошлым го
дом несколько улучш илась орга
низация и идейное содержание 
политического просвещения. У в е 
личилось число кружков и семи
наров по изучению основ марк
сизма -  ленинизма, истории 
КПСС, политэкономии, отдельных  
проблем марксистско -  ленинской  
теории.

(Окончание на 4 стр.).



X IX  ПЕРВОУРАЛЬСКАЯ ГОРОДСКАЯ ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ

О работе городского комитета КПСС
(Окончание. Начало на 2—3 стр.)

В истекшем году партийные 
организации улучш или подбор 
пропагандистских кадров больше, 
чем в прошлом, оказывали по
мощь руководителям кружков и 
семинаров в подготовке и прове
дении содержательных и интерес
ных занятий.

В минувшем учебном году 
2 8 .3 0 0  человек занималось во 
всех формах политпросвещения. 
Цифры показываю т, что практи
чески каждый второй трудящий
ся города учился.

Н о. вместе с этим в организа
ции партийной пропаганды имели 
место серьезные недостатки.

Так, в отдельных круж ках по- 
прежнему наблюдается отры в за
нятий от практики, от жизни. 
Это относится в первую очередь 
к парторганизациям Коуровского 
и Первоуральского леспромхозов 
(секретари парторганизаций тт. 
Мичуров и К асьянов), промкомби
ната, завода сантехизделий (сек
ретарь парторганизации тов . Ки- 
шинец) и завода «И скр а».

Большим недостатком в пар
тийной учебе являлись срывы  и 
переносы занятий, особенно в  
парторганизациях УТТС и Старо
трубного завода. Во многих парт
организациях слабо осущ ествлял
ся контроль за ходом подготовки 
к занятиям и особенно за комму
нистами, самостоятельно изуча
ющими теорию.

Имелись существенные недо
статки в деятельности сети ком
сомольского просвещения. Отдель
ные круж ки работали плохо, а 
часть из них вообще прекратила 
занятия, не закончив учебного 
года (завод «И ск р а», Хромпик, 
металлозавод). Однако такое по
ложение мало беспокоило ГК 
ВЛКСМ (тов . Федькин) и парт
бюро этих организаций. Повинен 
в этом кабинет политического 
просвещения ГК КПСС (тов. Зло- 
казов).

Некоторые партийные органи
зации не создавали необходимых 
условий для работы и учебы про
пагандистов. Не редки случаи, 
когда им давалось по 3 и даже 5 
общественных поручений и вы
полнение которых не оставляло 
времени для подготовки к заня
тиям, для работы со слушателя
ми.

ЦК КПСС в мае этого года 
принял важное постановление о 
мерах по улучш ению  подбора и 
подготовки пропагандистских ка
дров, в котором даны исчерпы
вающие указания по работе с 
пропагандистами. Задача всех 
парторганизаций, ГК КПСС— вы 
полнить это постановление.

Начало нового учебного года в 
сети партийного просвещения со
впадает с открытием историче
ского X X II съезда КПСС- Съезд 
утвердит новую Программу и но-' 
вый Устав партии, рассмотрит 
важнейшие теоретические и пра
ктические вопросы нашей борь
бы за коммунизм, определит ис
торические вехи движения со
ветского народа к коммунизму. 
Поэтому материалы и решения 
XXII съезда партии будут поло
жены в основу работы во всех 
формах партийного .просвещения.

Чтобы успешно справиться с 
этими задачами, необходимо ус-

Из доклада секретаря горкома партии тов.
транить отмеченные в деятель
ности партпросвещ ения недостат
ки , полностью преодолеть отрыв  
теории от практики, добиться то
го , чтобы  каждый слуш атель  
глубоко усвоил решения и мате
риалы Программы партии, умел 
руководствоваться в  своей прак
тической деятельности.

Говоря о некотором оживлении  
лекционной пропаганды, тов. Ле
онтьев указывает на то, что по
чти в два раза увеличилось чле
нов общества по распростране
нию политических и научных  
знаний (сейчас 1 8 4  ч ел .), разно
образны формы и методы, улуч
шилось качество лекций, чаще  
лекторы стали вы езж ать в село.
За полугодие там прочитано в 
трц раза больше лекций, чем за 
весь 1 9 6 0  год.

Существенным недостатком в 
постановке лекционной пропаган
ды  является то, что еще мало 
читается лекций по вопросам эко
номики промышленности и сель- j Продолжают слабо работать аги- 
ского хозяйства, мало пропаган- J таторы по месту жительства тр у- 
дируется опыт передовиков и н о- дящ ихся.

Печать и радиовещание

ваторов производства, ударников  
и бригад коммунистического тру
да. Продолжают слабо участво
вать в лекционной работе учи
теля, медработники и специали
сты  сельского хозяйства.

Затем в докладе идет разговор 
о работе агитаторов. Это боль
ш ая армия, ведет она серьезную  
политическую работу среди тру
дящ ихся. Только сейчас более 
2 0 0 0  агитаторов, чтецов, доклад
чиков ведут широкое разъясне
ние проекта Программы КПСС. 
Горком, парторганизации регуля
рно проводят с агитаторами семи
нары, инструктажи, школы.

Однако есть случаи, когда 
агитколлективы числятся лишь  
на бумаге, а партийные органи
зации проходят мимо этих фак
тов. Это прежде всего относит
ся к парторганизациям леспром
хозов, автобаз, заводов «И ск 
р а » , сантехизделий и другим.

За отчетный период несколько 
улучш или свою работу редакции  
газеты «Под знаменем Ленина» и 
местного радиовещания. При га
зете хорошо работают нештатные 
отделы, больше печатается мате
риалов об ударниках и  коллекти
вах коммунистического труда, га
зета организует рейды, активно  
вторгается в ж изнь трудовых  
коллективов. Например, большую  
пользу принес рейд «За комму
нистический бы т», в котором  
приняло участие около ты сячи  
человек и много стенных газет.

Перед микрофоном местного 
радиовещания выступило за от
четный период более 5 0 0  чело
век —  передовики производства,

руководители общественных и хо
зяйственных организаций.

Однако в работе редакций про
должают иметь место серьезные 
недостатки- Мало еще привлека
ются для выступлений на страни
цах газеты наш и передовики про
изводства, неудовлетворительно  
освещ ается жизнь и труд сель
ских тружеников, не поднимаются 
крупные вопросы нравственного 
и эстетического воспитания, мало 
освещ ается комсомольская жизнь.

Редакции газет «П од знаменем 
Ленина» и «Уральский трубни к», 
отдел агитации и пропаганды ГК 
КПСС мало еще изучают и обоб
щают опыт работы агитаторов и 
недостаточно оказывают им мето
дическую помощь.

Дело всех масс

Далее тов. Леонтьев говорит о 
воспитании у трудящ ихся комму
нистического отношения к труду, 
о борьбе со всякого рода проявле
ниями антиобщ ественных прояв
лений со стороны отдельной ча
сти граждан. В борьбе за соблю
дение общественного порядка за
метно поднялась роль обществен
ности. Число членов добровольной  
народной дружины увеличилось с 
6 ,5  ты с. до 9 ты сяч человек, ра
ботают 1 2 3  товарищеских и 7 2  
ж илищ но-бы товых суда. Несмот
ря на это, в городе еще много слу
чаев хулиганства, особенно в 
Соцгороде (общежитиях треста 
УТ Т С ), на станции Кузино, в 
Билимбае и некоторых других 
районах. Эти факты говорят о 
необходимости усиления борьбы с 
недостатками в постановке во
спитательной работы.

Проявляют ненужный либера
лизм к пресечению хулиганства и 
наши административные органы  
—  суды, милиция и прокурату
ра. Имеют место необоснованной 
защиты со стороны отдельных 
цеховых коллективов Новотруб
ного завода и Хромшпсовского 
стройуправления.

Борьба с хулиганством —  де
ло всего общества, всех трудя
щ ихся. Вокруг хулиганов и дру

гих негодяев надо создавать ат
мосферу всеобщего презрения и 
беспощадной непримиримости. 
Только в этом случае мы сможем 
искоренить это позорное явление 
в нашем обществе. Наряду с этим 
необходимо резко усилить воспи
тательную работу, утверждать в 
нашей жизни коммунистическую  
мораль.

Несмотря на некоторое улуч
шение в работе культпросветуч- 
реждений, как отмечается в до
кладе, имеются и недостатки. Ра
ботают они не в полную меру 
своих сил и возможностей: проф
союзные клубы не перешли на 
двухсменную работу, слабо орга
низована работа народных уни
верситетов, мало еще разнообра
зия в формах и методах работы, 
слаба связь коллективов худож е
ственной самодеятельности с 
жизнью и делами своих предпри
ятий-

Недостаточно целеустремленно 
руководит клубами, библиотека
ми, кинотеатрами отдел культу
ры горисполкома, который не за
нимается по-настоящ ему превра
щением учреждений культуры  в 
центры боевой массово-политиче
ской и культурно-просветитель
ной работы среди населения.

Л Е О Н Т Ь Е В А  А. И. 
Народное просвещение

Выполняя Закон о ш коле, пар
тийные, хозяйственные организа
ции, педагогические коллективы  
проделали немалую работу по ук 
реплению материально -  техниче
ской базы ш кол, по улучшению  
обучения и  воспитания учащ их
ся. В результате этого в поста
новке учебно-воспитательной ра
боты произошли определенные 
сдвиги к лучш ем у. Труд, как ва
жное средство воспитания, проч
но вошел в жизнь ш кол, тесней 
стала связь обучения с жизнью.

Опыт работы средней общеоб
разовательной трудовой политех
нической школы №  7 с произ
водственным обучением показы
вает, что при правильном сочета
нии обучения с производитель
ным трудом ш кольники приобре
тают хорошую производственную  
квалификацию и прочные знания 
основ наук. Большая группа вы 
пускников ш колы получила од
новременно с аттестатом зрело
сти квалификационные свиде
тельства и теперь работает на 
заводе токарями, слесарями.

Но наряду с некоторыми поло
жительными результатами много 
еще нерешенных вопросов и су
щественных недостатков в  орга
низации учебно -  воспитательной  
работы в ш колах города.

Педагогические коллективы, 
гороно не смогли преодолеть вто
рогодничество. В прошлом учеб
ном году из 2 0 .2 5 8  учащ ихся  
оставлено на второй год 1 3 1 1  че
ловек. В ряде школ низка успе
ваемость. Не удалось добиться 
резкого повышения уровня воспи
тательной работы, в результате 
чего продолжают иметь место 
факты безнадзорности детей и 
хулиганства.

По вине гороно, заводских ко
митетов профсоюза и комсомола, 
при попустительстве отдела про
паганды и парторганизаций пред
приятий ш колы  рабочей молоде
ж и ежегодно не выполняют план 
обучения молодежи, особенно 

, трест «Уралтяж трубстрой», Хром- 
! пиковый завод. Велик отсев 
I учащ ихся. Много нереш енных во- 
| просов с укреплением материаль- 
■ ной базы, затянулось строитель- 
| ство школы в Соцгороде,
I Из приведенных данных видно,
| что наряду с положительными мо

ментами в постановке идеологи
ческой работы имеют место серь
езные недостатки и упущ ения, в 

: которых повинны прежде всего 
бюро ГЕ КПСС, секретарь ГК тов- 
Сбоев и отдел пропаганды и аги
тации ГК (т . Б усы гин), непосред- 

| ственно занимавшиеся идеологи
ей.

j Задача заключается в том, что
бы скорее устранить недостатки, 
добиться резкого усиления идео- 

| логической работы в свете тре- 
j бований Программы и Устава  
I КПСС.

Сейчас повсеместно продолжа
ется изучение и обсуждение про
ектов Программы и Устава КПСС. 
Всю пропаганду и разъяснение 
проекта Программы и Устава

следует организовать фак, чтобы  
она способствовала глубокому по
ниманию каждым советским че
ловеком задач и перспектив ком
мунистического строительства, 
дальнейшему повышению творче
ской активности трудящ ихся, ус 
пешному выполнению социали
стических обязательств, взяты х в 
честь X X II съезда Коммунистиче
ской партии, заданий семилетне
го плана-

* * *
Далее докладчик подробно оста- * 

навливается на работе торгую
щих организаций и медицинских 
учреждений. Затем переходит к 
внутрипартийным вопросам, рас
становке и воспитании кадров, 
отмечает случаи неправильного, 
антипартийного и антигосударст
венного поведения отдельных ру
ководителей, в частности, тт . Нур- 
синова и Тимошенко, Леонова и 
Трифонова, а также бывших ру
ководителей Коуровского ЛПХ и 
деревообделочного цеха завода 
железобетонных изделий и конст
рукций, сантехизделий.

Заканчивая отчетный доклад, 
нужно сказать, что наряду с до
стигнутыми успехами промыш
ленности, строительства, транс
порта, сельского хозяйства, в иде
ологической работе у нас имеют
ся еще недостатки, недоработки 
и просто упущ ения, о которых 
много и подробно говорилось в  
докладе и за которые несут от
ветственность городской комитет, 
его бюро, исполком горсовета и 
его председатель тов. Гриш акови  
лично я , как первый секретарь 
горкома. Новому составу город
ского комитета нужно много пло
дотворно и настойчиво потрудить
ся над выполнением тех огром
ных задач, которые вытекают из 
Программы нашей партии.

Незабываемые дни переживает 
наша партия, весь советский на
род. Вскоре X X II съезд КПСС ут
вердит эту Программу построения 
коммунистического общества. 
Коммунисты города Первоураль
ска заверяют Центральный Коми
тет, областной комитет партии, 
что они еще более сплотятся во
круг своего Ленинского Централь
ного Комитета и  готовы выпол
нить любые задания партии.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ,

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ГРАФ МОНТЕ КРИСТО»

(II серия)
Начало: 5, 7 и 9 часов вечера.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ ДИНАСА
(Кинозал)
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ОЗОРНЫЕ ПОВОРОТЫ»

Начало: 7 и 9 часов вечера.

Первоуральской мебельной 
фабрике срочно ТРЕБУЮТСЯ: 
плотиики, грузчики, жестянщик.
Обращаться по адресу: г. Перво
уральск, ул. III Красноармей
ская, 2-а.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ 
АВТОХОЗЯЙСТВУ 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 
на постоянную работу: 

шоферы, автослесари, мойщики 
автобусов. Обращаться: Техго-
род, ул. Вайнера, 20, отдел кад
ров.
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